



K

RETURN OF KINGS
SUZUKI SUZU / GoRA

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K – PROJECT WORLD

CAPÍTULO 5: CONEXIONES

XX levanto lentamente la cabeza.

Era una sala familiar. Había una mesa, un armario, y un televisor. La hoja de aluminio junto a ella estaba abierta y la suave luz del sol entraba a raudales desde el porche.

Era la casa de XX.

Después de parpadear varias veces, XX miro a su alrededor. Ni madre ni padre. ¿Estaban de compras o fueron a trabajar? Incluso cuando los llamo, la única respuesta fue el silencio, lo que solo aumentó la soledad de XX.

En ese momento, una voz gritó.

Miro a un lado. Antes de darse cuenta, un gato estaba sentado en el porche soleado.

¿Cómo se llamaba ese gato? Claro, sí.

"¡Tamagoro!"

Una voz ronca vino de cerca.

XX se volvió hacia la dirección de la voz con sorpresa, y luego.

Se le puso la piel de gallina por todo el cuerpo.

Había un pequeño altar frente a ella.

No debería haber sucedido hasta ahora.

El altar parecía que no había sido mantenido en mucho tiempo. Las flores del jarrón se habían secado y ni siquiera las cenizas quedaban en el porta incienso. La puerta oscura y lúgubre se cerró herméticamente, pero lentamente, estaba a punto de abrirse.

No quería ver.

No debía mirar.

Aunque sabía eso, su cuerpo no se movió. La puerta se abriría sola. XX permaneció rígida, imprimiendo ese movimiento en sus globos oculares secos.

En el altar se consagraron dos retratos de los difuntos.

Uno mostraba a un niño de cabello blanco que sonreía amablemente.

Uno mostraba a un niño gruñón de cabello oscuro.

Su corazón comenzó a latir con fuerza.

Ayuda.

XX solo deseaba eso. Necesitaba ayuda. En ese momento, solo quería escapar de ese lugar.

XX torció el cuello con todas sus fuerzas y se volvió hacia un lado. Para pedir ayuda a la única existencia que no era ella, Tamagoro tirado en el porche. Entonces ella volvió los ojos.

Tamagoro no estaba allí.

Un loro con plumas verdes estaba posado.

XX abrió los ojos intensamente, el loro abrió la boca y claramente gritó su nombre.

"Ameno Miyabi."

Y Neko saltó.

Abrió sus ojos tanto como pudo. Su cuerpo estaba mojado con un sudor frío. Sostuvo con fuerza su corazón que latía como una campana desde la parte superior de su ropa de dormir.

Neko trató de olvidar el sueño, pero no pudo.

Ese nombre, esa escena. Estaba atascada en su cabeza y no la soltaba. El sueño pareció fusionarse con la realidad y se extendió justo al lado de la cama. Se necesitó un coraje tremendo para confirmarlo.

Cuando miro hacia un lado, Shiro dormía tranquilamente.

Un alivio que le dio ganas de llorar se esparció por el interior de Neko.

Con ese sentimiento, Neko enterró su rostro en el pecho de Shiro. Pudo escuchar la voz soñolienta de Shiro.

"¿Neko...? ¿Qué pasa...?"

Neko no respondió a esa voz soñolienta, sino que simplemente sacudió la cabeza. Tenía miedo incluso de decirle que tuvo un sueño aterrador. Tan pronto como lo pronunciara, se haría realidad que no podía evitar sentir que la estaban atacando.

Incapaz de dormir o cerrar los ojos, Neko se aferró a Shiro, temblando hasta la mañana.

+++++

Al ver al miembro del Clan "Jungle" saltar del callejón de la derecha, Andy Domyoji sonrió y agarró la empuñadura de su sable.

"¡Domyoji, listo!"

El bloqueo se liberó por reconocimiento de voz y el sable se desenvaino al mismo tiempo que comenzo a correr. Al darse cuenta de la hoja blanca que se acercaba, el miembro del clan con máscara verde se estremeció. Sin embargo, como se esperaba de un rango medio, inmediatamente giró su PDA hacia ellos y mostró una postura de intercepción.

La sonrisa de Domyoji adquirió un color feroz y una voz de espíritu combativo se desbordó de su garganta.

"¡Oyaaaaaaaaa!"

Saltando para esquivar la descarga eléctrica emitida por el PDA, rápidamente se acercó al miembro del clan sacudido y lo golpeo en un lado de la cabeza con la empuñadura de su sable.

Después de atar al miembro del clan inconsciente, Domyoji dejó escapar un grito de triunfo por la radio.

"Está bien, un paso hacia arriba."

Pero lo que volvió fue una advertencia.

"¡Domyoji! ¡Detrás de ti!"

"¿Eh? ¡Gah!"

Un grupo de máscaras verdes que parecen ser amigos estaban surgiendo del callejón. Con intenciones asesinas claramente visibles a través de sus máscaras, apuntaron sus armas a Domyoji.

"¡Grrrroooooaaahh!"

Además, fueron derribados todos a la vez por el gigante que irrumpió.

Rikio Kamamoto, el líder de "Homura". Con un cuerpo masivo de más de 100 kilogramos y un aura roja, parece un tanque pesado que avanza. Después de ser atropellados por Kamamoto, los máscaras verdes volaron por el aire y rodaron por el suelo antes de ser capturados por los miembros del clan "Homura" que los habían estado esperando.

"¡Está bien, atrapamos a la mierda!"

"¡Dame la cuerda!"

Alzando una voz animada, colocaron hábilmente las herramientas de supresión de energía en los máscaras verdes. Tomando una respiración profunda, Domyoji miró a su alrededor.

El número de máscaras verdes en el informe fue de seis. Todos parecían haber sido atrapados.

Domyoji dejó su sable y saludó a Kamamoto.

"¡Gracias por tu ayuda!"

Kamamoto se dio la vuelta y levantó el pulgar con una sonrisa agradable.

"¡Oh! ¡Gokuro-san!"

Domyoji se rió y pensó: "¿Qué diablos son estos tipos buenos?"

Nunca había colaborado con uno de los miembros del clan "Homura", pero cuando armo un frente unido como ese, se llevaba bien con Domyoji. Bueno, Domyoji está en la categoría de espíritu libre de "Scepter 4", por lo que es natural que tenga una gran afinidad con "Homura".

Entonces, Benzai y Kamo se apresuraron desde atrás.

"¡Domyoji, te destacas demasiado por tu cuenta!"

Domyoji agitó su mano a un lado de su cara.

"Sí, los chicos rojos estaban bloqueando el frente. Son ingeniosos, así que, si juegas con los verdes y los esparces, ellos se encargarán del resto."

"No está mal tácticamente, pero depender demasiado de otros clanes..."

Domyoji se rió levemente de Benzai, quien todavía lo estaba regañando.

"Benzai no se siente bien."

"¿Eh? ¿De qué estás hablando?"

"No, no te preocupes por eso, estamos hablando de esto."

Domyoji pensó que Benzai, junto con Akiyama, es un tipo dúo de "Scepter 4". En el mejor de los casos, es honesto, en el peor, es terco. Este frente conjunto también está siguiendo las reglas, pero parece que no pueden moverse bien porque les falta flexibilidad.

"Akiyama, da la vuelta al vehículo de transporte. Oh, los hemos asegurado a todos."

Kamo, que terminó de contactar al equipo de escolta, se unió a la conversación.

"Sus redes ilegales siguen rutas secundarias que solemos pasar por alto. Pudimos controlar este asunto en el primer intento. Incluso si le agradeces, serás castigado."

"Kamo tiene razón. Es realista."

"Entonces, ¿de qué estás hablando...?"

Kamo tenía una expresión inquisitiva en su rostro y Benzai aceptó las palabras, aunque con amargura.

"Es cierto que nuestros turnos de seguridad han mejorado significativamente."

"Si lo intentas, funcionará sorprendentemente bien. Estoy agradecido de haber tenido más manos. Gracias a eso, puedo tomar una ducha."

"Bueno, eso es..."

Benzai sonrió irónicamente a Domyoji, quien se cruzó de brazos y asintió.

En ese momento, un vehículo de transporte dobló la esquina de la calle.

Los subordinados de Akiyama están conduciendo.

Y sentado en el asiento del pasajero está Saruhiko Fushimi.

"Vaya...", pensó Domyoji y fingió no verlo. Solo imaginar cómo piensa Fushimi, quien originalmente pertenecía a "Homura", sobre la situación actual, lo hace temblar. Domyoji trató de abandonar el lugar para evitar involucrarse tanto como fuera posible.

Y, le lanzó un jugo y Domyoji lo recibió reflexivamente. Quien se lo dio fue el miembro de "Homura", Kamamoto. Él sonrió y levantó su propio jugo.

"Buen trabajo. Eso es un regalo."

"Oh, gracias."

Mientras dijo gracias, Domyoji no pudo evitar preocuparse por el asiento del pasajero del vehículo de transporte. Mientras trataba de no mirar en esa dirección, Kamamoto y Akiyama se bajaron del auto y comenzaron una reunión.

"¿Puedo entrar en ese coche?"

"Oh, por favor."

Los miembros de "Homura" comenzaron a cargar a los miembros del clan "Jungle" restringidos en el asiento trasero. Creyó escuchar el chasquido de su lengua, pero Domyoji bebió el jugo y fingió no escucharlo.

+++++

Fue Usagi quien le pidió que limpiara las pertenencias de Kokujoji.

Es un viejo conejo que Shiro conoce bien. No sabe exactamente qué tipo de cadena de mando tiene "Tokijikuin", pero por el hecho de que sirvió a Kokujoji hasta el último momento, probablemente era el vasallo más cercano al "Rey".

Al principio, Shiro estaba confundido por su oferta.

Ciertamente era un aliado de Kokujoji. Pero eso fue hace casi 70 años, y ni siquiera había escuchado su voz desde que huyó hacia el cielo. Si se acepta el recuerdo de Kokujoji, debe haber alguien más adecuado que él.

"No hubo tal persona antes de ti."

La respuesta pesó mucho en la espalda de Shiro.

¿El teniente ha vivido toda su vida sin hacer familia, amigos o amigos cercanos?

Después de un momento, Shiro asintió.

El viejo conejo no dijo nada, solo se inclinó profundamente.

Era una habitación bien equipada.

Esteras de tatami y biombos shoji, puertas correderas y cómodas japonesas, pergaminos colgantes y espadas japonesas en la alcoba. Ha pasado mucho tiempo desde que la gente vivió aquí, pero ni una sola pieza de polvo ha caído sobre las esteras de tatami. Esta es probablemente una prueba de cuánto ha sido reverenciado el dueño de esta habitación.

"Esta es la primera vez que vengo a la habitación del teniente."

Ya no había nadie que respondiera a las palabras caídas.

Aún así, Shiro podía sentir su presencia en la habitación. Era como si pudiera imaginar cómo había vivido Kokujoji en ese lugar.

"Has estado aquí solo..."

La habitación era demasiado sencilla para un hombre de poder que había sacado a ese país del atolladero de la derrota. Quizás a Kokujoji no se le permitió el lujo del tiempo privado. Controlar a los demás, disciplinarse y continuar apoyando a una nación. Para lograr tal hazaña, debe haber renunciado a su felicidad mundana como ser humano.

Pero entre ellos, sólo hay uno. Había algo que mostraba la humanidad de Kokujoji.

Una fotografía apoyada en una cómoda japonesa.

Hay tres personas en la imagen. Daikaku Kokujoji y Adolph K. Weismann se enderezaron. Y...

"Teniente. Mi hermana preparó algo increíble como esto."

Los papeles en las manos de Shiro eran tan viejos como las fotografías. La última persona en la foto lo logró. Claudia Weismann, co-investigadora de la "Pizarra de Dresden" y su hermana mayor.

"Muchos años después de que nos separamos, lo exhumaron de un búnker al costado del laboratorio. Kusanagi-san lo encontró cuando lo donaron a la biblioteca en una caja y lo dejaron ahí por mucho tiempo sin saber qué era. Mira, ese Oficial del Estado Mayor Rojo."

Acariciando la superficie del documento, Shiro entrecerró los ojos. La escritura a mano, el hábito de escribir, los garabatos aquí y allá trajeron a Isana Yashiro a cuando era Adolf K. Weismann.

El olor del viento que sopla por las majestuosas calles de Dresden. Voces de personas hablando y riendo en un lenguaje familiar. Un plato casero con un sabor extraño traído entre estudios. Los recuerdos de los días brillantes que habían pasado hace medio siglo flotaron en la mente de Adolf y luego desaparecieron.

"Parece que mi hermana pudo ver a través de todo. El teniente fue directo a hacer realidad sus sueños, y yo estaba perdido frente a mis sueños inflados, todos..."

Mientras hojeaba los documentos y decía eso, algo se deslizó por el espacio. Se inclino y lo recogió.

También era una fotografía.

Es la misma composición que la foto que cuelga en la cómoda japonesa, pero fue tomada justo después. A pesar de que ha pasado más de medio siglo, todavía recuerda esa época vívidamente.

Fue Claudia quien sugirió tomar otra foto. Esta vez, puse el ratón usado en el experimento sobre la cabeza de Kokujoji, diciendo que ese niño debería estar con ellos. Kokujoji estaba desconcertado por las bromas de su hermana, y Adolf lo vio y se rió.

Un tiempo que nunca podrá ser devuelto, pero que ciertamente existió.

Shiro leyó los garabatos escritos en la esquina de la foto.

"Irren ist menschlich." (Errar es humano.)

Los errores son la naturaleza humana. El perdón es obra de Dios.

Con un pop, sintió una suave palmada en su espalda.

Miro hacia atrás sin querer. No había nadie allí, por supuesto. Ahí solo se encontraba Adolf K. Weismann Isana Yashiro, y no estaba su hermana ni su amigo.

Shiro cerró los ojos en silencio.

Dios está en el cielo. Lo único que podía hacer cuando bajo al suelo es enfrentar sus errores. Porque incluso si no obtiene el perdón, no puede seguir adelante sin eso.

Abrió sus ojos. Tomo el marco de fotos y unió con una caja pequeña.

El recuerdo del error era también un recuerdo insustituible. Estaba seguro de que sería una luz para seguir adelante.

Cuando salió de la habitación, Neko saltó hacia él como diciendo que lo estaba esperando.

"¡Shiro!"

Con una sonrisa irónica, la abrazo y acaricio con una mano. Shiro pensó a la ligera que la razón por la que Neko se había vuelto tan malcriada en estos días probablemente era el efecto de su larga ausencia.

Kuro, que lo estaba cuidando afuera, le preguntó con una expresión misteriosa.

"¿Ya terminaste?"

"Sí. A pesar de que se llamaba organizar las pertenencias, casi no había pertenencias personales."

Las reliquias de Kokujoji estaban reunidas en una caja que podía llevarse bajo el brazo. Eso fue todo lo que tenía Kokujoji. Captando ese significado, Kuro bajó los ojos con una expresión de luto.

Y, de repente, Kuro puso su mano en la empuñadura de su espada y Neko se puso rígida.

Antes de que se diera cuenta, casi 10 conejos habían aparecido en el patio frente a la habitación privada de Kokujoji.

Todos ellos llevaban máscaras de conejo y ropa negra. La figura que se destruyó parecía encarnar los ideales de Kokujoji.

Con una mirada en su rostro, Shiro soltó la guardia de Kuro y Neko y habló con el viejo conejo que apareció en el pasillo.

"La orden del teniente fue cooperar conmigo hasta que volviera a bajar al suelo, pero te pedí que la extendieras por más tiempo."

"Palabras inútiles. Eres el amigo de mi rey."

Los conejos viejos usaban las mangas juntas al frente. Después de eso, todos los conejos en el patio se inclinaron a la vez.

"De acuerdo con la voluntad de mi rey, el Clan Dorado "Tokijikuin" solo se involucrará en la preservación del sistema actual a partir de ahora. Dejaremos de involucrarnos activamente en la situación. Con su permiso."

Como "Rey Plateado", Shiro dijo:

"Perdóname."

Y como amigo de Kokujoji, Shiro dijo:

"Sobre Daikaku Kokujoji... Gracias por todo."

"...Ja."

Ambas mangas temblaban ligeramente. Mirándolo, Shiro se sintió un poco aliviado.

Es posible que Daikaku Kokujoji no haya tenido a nadie cerca de él. Su familia, sus amigos, pero ciertamente había quienes se preocupaban por él.

"Aún así, es "Tokijikuin". Como se rumorea, es un clan formidable."

Después de salir de la Torre Mihashira y caminar por la calle, Kuro dijo algo así.

"¿Es así? Bueno, es difícil llevarse bien a primera vista, pero si hablas con ellos, son personas de buen carácter, ¿no?"

"No se trata de apariencia o personalidad. Se trata de habilidad."

Kuro dijo avergonzado.

"La Torre Mihashira es un territorio dependiente de "Tokijikuin". Debería haber sabido que estaban allí, pero aparecieron sin ninguna señal, así que sin querer me volví cauteloso. Ahora que lo pienso, fue una falta de respeto."

"¡Sí, sí! ¡Yo también estaba sorprendida!"

Neko asintió y Shiro sonrió irónicamente.

"El clan "Tokijikuin" ha estado administrando este país durante mucho tiempo. El número de personas y el grosor de las filas son incomparables con otros clanes. Esas personas también están estacionadas en la Torre Mihashira, así que creo que deben ser bastante influyentes."

Sin embargo, se dice que incluso estas personas no pudieron detener a Mishakuji Yukari solo en el Incidente del Ataque a la Torre Mihashira. En parte fue porque el "Rey Dorado" era débil, pero más que eso, fue porque Mishakuji era así de poderoso.

Mientras caminaba, Kuro se cruzó de brazos molesto.

"Es un poco duro que no podamos confiar en el Clan Dorado como una fuerza de combate a pesar de que la batalla contra "Jungle" está a punto de intensificarse..."

"No son una simple unidad de combate. Son el sistema de control de la "Pizarra" que controla los puntos clave de este país. No podemos darnos el lujo de perderlos corriendo descuidadamente. El teniente también lo sabía, así que puso la condición de que esperaran hasta que yo bajara al suelo."

En el costado de la calle, el personal de "Scepter 4" está estacionado para proteger la Torre Mihashira. Kuro los miro de reojo y dijo con una ceja fruncida.

"Hm, entonces... ¿Es ese el "Rey Azul" el que maneja la "Pizarra" ahora?"

Esa frase hizo clic con un matiz. Shiro se burló.

"¿Qué, todavía te aferras al hecho de que te intimidaron antes?"

"¡No!"

"¡Nyahahahaha! ¡Criticarón a Kurosuke!"

"Bueno, no es ese tipo de sentimiento privado, es más..."

"Fuiste golpeado por ese tipo que casi te mata, entonces ¿no es Kurosuke realmente débil?"

"¡Neko! ¡Tú!"

Enfurecido, Kuro se acercó a Neko, quien saltó y lo esquivó. Cuando los dos comenzaron a perseguirse alrededor de Shiro, los miembros del clan "Scepter 4" los miraron preguntándose qué estaba pasando. Shiro ingreso al arbitraje, saludándolos con una sonrisa amistosa.

"Bueno. Munakata-san no puede evitarlo, porque es un "Rey". Más bien, admiro el coraje que tuviste para desafiarlo."

"Hmm..."

Al escuchar las palabras de elogio de Shiro a la ligera, Kuro hizo una expresión que no estaba mal.

"En cuanto a Mishakuji Yukari, quiero que trabajes un poco más duro."

"Guh..."

Al escuchar las palabras de reproche de Shiro, Kuro cerró los ojos con frustración y bajó la cabeza.

"Lo sé... No soy tan bueno como él... Pero aún así, para vencerlo, entrenaré todos los días con el espíritu de devoción y diligencia."

"¿No, Kuro? Estás bromeando, ¿no? No te preocupes demasiado por eso. No estabas dando lo mejor de ti en ese entonces."

"¡Idiota! ¡Cómo puedes vencerlo con una idea tan malcriada! Mishakuji Yukari es un traidor que apuntó con su espada a Ichigen-sama, y mi misión como criado es derrotarlo."

"Oh, es demasiado problema. Dile algo, Neko."

Shiro le hizo ese comentario a Neko y noto que estaba terriblemente callada.

"¿Neko? ¿Qué pasa?"

Hace un rato, Neko debería haber estado rodando de risa, pero tenía una expresión completamente diferente. Una mirada de miedo, ansiedad e impaciencia que nunca antes había visto. Mientras se aferraba al brazo de Shiro, Neko estaba mirando fijamente a un punto.

"...Allá. Justo ahora, alguien estaba mirando."

"¿Allí?"

Delante de la mirada de Neko, no había nada más que un árbol callejero anodino. Shiro palmeó a Neko en la espalda, tratando de tranquilizarla.

"No hay nadie allí. Está bien."

"Si. Estaba mirando. Absolutamente, sobre Wagahai..."

Diciendo eso en voz baja, Neko enterró su rostro en el brazo de Shiro. Al ver esa situación inusual, Shiro y Kuro intercambiaron miradas e inclinaron la cabeza.

+++++

Primer Ministro Samukawa Kanichi.

Ese es su título. Como representante del Gabinete, que es el poder ejecutivo, es el civil más importante. Él es la cima de Japón, y la dirección de este país depende solo de su voluntad.

Al menos, eso es lo que parece.

Eso en realidad no es así, solo era una "presunción" entre quienes ocupaban un cargo determinado. Hay otros poderes supremos. Los que tienen un poder aún mayor que el jefe elegido por el pueblo. Tareas políticas que usan convenientemente, esa era la realidad del Primer Ministro.

Samukawa nunca se sintió insatisfecho con eso. Originalmente, era una persona auto-protectora, y la posición de Primer Ministro se convirtió en el resultado de apegarse a la "sombra del gran árbol". Esta es la verdadera naturaleza de Samukawa, y es por eso que se convirtió en político.

Pero, aun así, la situación actual era frustrante para Samukawa.

Residencia oficial del primer ministro, oficina. Originalmente, podría llamarse el lugar más importante de este país. Todos menos Samukawa deben estar nerviosos, considerados y humildes en este lugar.

A pesar de eso, el hombre infló su pecho con arrogancia y actuó como si fuera el dueño de la habitación.

Reisi Munakata, Jefe de la Cuarta Sucursal de la División de Registro Familiar, Oficina de Asuntos Legales de Tokio.

Oficialmente, es solo un funcionario. Como Primer Ministro, es incomparable para él, y es una existencia que puede volar por los aires.

Todo eso cambia cuando pones la premisa. Munakata se convertirá en una entidad llamada "Rey", y Samukawa se convertirá en nada más que una institución política.

"Como se explicó anteriormente, nosotros, "Scepter 4", hemos asumido oficialmente la autoridad para administrar la Torre Mihashira y la "Pizarra de Dresden". Pronto llegará un aviso del Clan Dorado."

"Con Gozen fuera, ¿estás literalmente fingiendo ser un rey?"

La forma sarcástica de hablar está muy lejos del habitual Samukawa. Poner emociones detrás de una sonrisa es la base de los políticos. No ha sido capaz de hacer eso. Incluso Samukawa se ofendió al darle una sonrisa astuta a un joven que era mucho más joven que él.

Sin embargo, Munakata pareció no prestar atención a la irritación de Samukawa.

"No soy pretencioso. Soy el "Rey" definido por la "Pizarra"."

Las sienes de Samukawa se contrajeron. Pensó en cómo enseñarle al joven grosero sobre su posición, pero mientras tanto, Munakata arrojó una bomba.

"Por lo tanto, también transferiremos la prioridad de las órdenes a cada institución nacional en poder del Clan Dorado."

Los ojos de Samukawa se agrandaron y sus caderas comenzaron a flotar.

"¡No, imposible! Justo cuando..."

"¿Justo cuando te quitaste el peso de encima?"

Tras señalar el punto, Samukawa se quedó en silencio.

El "Rey Dorado", Kokujoji Daikaku, es un hombre distinguido que ha reconstruido este país. Nadie en el mundo de la política o los negocios puede igualarlo en términos de estatus, honor o poder. Él es verdaderamente un gigante político, y es precisamente su intención que una existencia como la del "Rey" pueda hacer lo que le plazca.

Fue hace unos dos meses que comenzaron a circular rumores de que Kokujoji estaba muerto.

Por supuesto, los rumores son solo rumores. Nadie tenía confirmación. Sin embargo, en realidad, Kokujoji ya no aparece en la superficie, y el contacto de los conejos no es más que mantener el sistema. Estaba claro que Kokujoji estaba en una situación en la que no podía dar órdenes.

"Rey" es una existencia de alto rango de los políticos. Esa es la premisa.

Y finalmente había llegado el momento de derribar esa "premisas" que ha estado pendiendo sobre sus cabezas durante mucho tiempo después de la guerra. Era hora de que ellos, que fueron elegidos por el pueblo, recuperaran sus legítimos derechos.

A pesar de que tenía tales expectativas.

Al ver la agitación de Samukawa, Munakata sonrió. No era una sonrisa burlona. Es una sonrisa afectuosa que le dice a un niño: "No tienes que tener ambiciones si no sabes dónde estás".

"No se preocupe, Primer Ministro. No tenemos intención de influir en la fortuna de la nación con nuestros propios deseos egoístas."

Samukawa dejó de respirar y Munakata continuó con calma.

"Por el momento, solo estamos pidiendo una cooperación fluida de todos los sectores hacia la confrontación con el Clan Verde que amenaza la paz del mundo."

"Asumes el derecho de dar órdenes, por favor."

"La forma que tiene una base es lo que se llama orden. Le pido amablemente su cooperación como el Primer Ministro."

Samukawa apretó las muelas para no hacer ruido.

Forma evidenciada, es decir, sistema.

El Samukawa actual no podía revertir eso.

El sistema sigue funcionando incluso después de la muerte del fundador. "Tokijikuin", operado correctamente por esos molestos conejos, todavía está vigente. Si los jóvenes frente a ellos exigen la transferencia del poder según el sistema, no tienen más remedio que responder.

"En resumen, ¿me estás diciendo que te siga?"

"Si lo pone de esa forma, sí."

Samukawa cerró los ojos por un momento ante la simple respuesta de Munakata.

La siguiente vez que abrió los ojos, había una sonrisa en su rostro.

"¡Ya veo! ¡Si ese es el caso, te daré toda mi cooperación, Munakata-kun!"

La expresión de Munakata no cambió, pero el ayudante detrás de él se sobresaltó. El repentino cambio de Samukawa fue tan espléndido.

"Notificaré a cada ministerio y agencia a través del Secretario del Gabinete en Jefe. Hagamos todo lo posible para asegurarnos de que tu "Scepter 4" pueda operar sin demora. ¡Ese debe ser el testamento que Gozen dejó atrás!"

"Entonces, así será."

Cuando Munakata hablo, sintió que sus ojos iban a temblar de nuevo, pero esta vez pudo contenerse. Había experimentado ese tipo de humillación y amargura innumerables veces en su vida como político. La supervivencia era mucho más importante que ese orgullo.

No anulo la premisa.

Ahora no.

El cambio ya está ocurriendo. Si "Scepter 4" realmente tiene el mismo poder que "Tokijikuin"... ¿Es a largo plazo? Al observar mientras se toma un sistema cooperativo, habrá algo que se pueda ver.

Es precisamente cuando determinamos eso, que es hora de actuar.

"De todos modos, me preguntaba qué pasaría si Gozen desapareciera, pero si Munakata-kun pone todo junto, ¡me siento aliviado! ¡Bueno, el futuro de este país es brillante! Jajajajaja..."

Mientras giraba suavemente la lengua, Samukawa también giraba sus pensamientos.

El Clan Verde. Una organización que parece ser hostil a "Scepter 4". Primero, comenzaría a investigar desde allí.

+++++

La guerra se libra dentro de 10,2 pulgadas.

Múltiples puntos de luz verde se mueven en un mapa alámbrico. Un punto azul aparece de repente allí, bloqueando el camino verde. Los verdes se dispersan e intentan escapar del azul tomando sus propias rutas, pero esta vez aparece un punto rojo de luz delante de ellos, una marca X gigante estaba tallada en la parte superior del punto de luz verde intercalado entre el rojo y el azul.

Kusanagi colocó la tableta en la barra del bar después de confirmar que las letras grandes "OBJETIVO NEUTRALIZADO" aparecían en el centro de la pantalla.

"Parece que la pelea conjunta con el Clan Azul va bien inesperadamente."

"Sí."

La que respondió fue Anna, que estaba bebiendo jugo en el asiento del mostrador. No necesitaba mirar la tableta ni nada por el estilo, sino que ella era la fuente de la información de ubicación que se mostraba en la tableta.

La habilidad original de Anna para responder aumentó dramáticamente después de convertirse en el "Rey". Las canicas con sus poderes sobrenaturales funcionan como "terminales" para sus habilidades sensibles. Mientras tenga la canica, pueden comunicarse entre sí sin ninguna red electrónica. Al distribuir canicas no solo a

"Homura", sino también a "Scepter 4", han construido una red de información que podría llamarse "Red de poder sobrenatural".

Esa es una de las nuevas ventajas obtenidas por la "Alianza de los tres Reyes". La superioridad de "Jungle" hasta ahora ha sido su control sobre la red electrónica. Si le vendas los ojos, "Jungle" nunca vencerá a la alianza.

"Ah, son muy afortunados."

Yata, que estaba sentada en el sofá, murmuró eso y tiró la tableta.

"Oye, Kusanagi-san, ¿por qué estoy en modo de espera aquí? Incluso si vas a volar lejos a esos tipos verdes, sin este Yatagarasu, tendrás que lidiar con "Homura"."

Kusanagi miró a Yata con asombro,

"Idiota. Si ves verde, entraras corriendo sin mirar atrás. Escuché varias cosas, qué tipo de imprudencia hizo Yata-chan durante la operación de cooperación con los azules."

"Puaj..."

Yata se estremeció. Al ver eso, Kusanagi suspiró en silencio.

Pensó que se había calmado un poco, pero Yata seguía siendo Yata. En la operación con "Jungle", ignora la cooperación y se apresuró, alboroto sin pensar en el daño a los alrededores, e incluso termino peleando con "Scepter 4" que trató de detenerlo. En respuesta, Kusanagi tendría dolor de cabeza.

Dicho esto, Yata también tenía razón.

"No puedo evitarlo. No puedo mantener la calma cuando estoy frente a esos tipos verdes. Se trata de Mikoto-san y Totsuka-san..."

Diciendo eso, Yata cortó sus palabras. Como si odiara hablar de ello.

Hasta ahora, Yata ha reprimido su ira hacia "Jungle". El poder explosivo cuando fuera liberado no sería adecuado para la cooperación. Sin duda, fue el propio Kusanagi quien le dijo que no desviara su ira, y podría ser un poco irrazonable pedirle que también ajustara la salida.

Kusanagi lo sabe. La fuerza de los sentimientos de Yata y la frustración que conlleva. Por eso hablo en un tono suave.

"Bueno, la gente como nosotros también es importante. Fuerzas de reserva, dices. En preparación para los accidentes, es necesario tener siempre un cierto margen de maniobra."

"¿Eso es ser un sustituto?"

Kusanagi sonrió irónicamente ante la manera de decirlo al estilo Yata.

"Sí, no seas tonto. Yata-chan es el que dice que va a proteger a Anna."

"Así es."

Yata apartó la mirada con torpeza y miró a Anna. Anna estaba bebiendo jugo tranquilamente. Su comportamiento tranquilo rezuma la dignidad de un "Rey".

Golpeando la tableta con su dedo, dijo Kusanagi como para persuadirlo.

"Yata-chan, tienes que aprender a mirar las cosas desde la distancia. Esta es una buena oportunidad."

"Hey..."

Yata tomó la tableta nuevamente mientras dejaba escapar una voz descuidada. Incluso mientras doblaba los labios en forma de letra, se froto torpemente con la punta de los dedos, tratando de captar la situación de la batalla.

Kusanagi volvió su mirada a su tableta y abrió la pantalla de información.

"El "Rey Verde" no mostro ningún movimiento llamativo desde la agitación en Gakuenjima. Son solo los miembros del clan al final los que todavía están arrasando."

"Mientras estés siendo observado desde el frente azul y el trasero rojo, no puedes hacer ningún movimiento perceptible. Pero..."

Mirando las canicas colocadas en el mostrador, Anna dijo en voz baja.

"No se está reteniendo, está acumulando fuerza."

"Es como afilar tus colmillos para hacer que suceda la próxima gran cosa... Es una historia espeluznante."

Yata, que estaba en el sofá, se rió con entusiasmo.

"Pase lo que pase, hay tres "Reyes" aquí, con Anna a la cabeza. ¡Incluso si esos insectos verdes traen a su jefe, los aplastaremos fácilmente!"

Yata lo declaró con confianza, pero la expresión de Kusanagi no se aclaró.

"Tres "Reyes", incluso si dices eso..."

Mientras murmuraba, los intercambios en Gakuenjima revivieron en la mente de Kusanagi.

"¿Podrías decirle a la "Reina Roja" que vigile el estado del "Rey Azul"?"

El "Rey Plateado" Isana Yashiro le dijo a Kusanagi eso cuando le entregó los documentos relacionados con la "Pizarra de Dresden".

"¿Qué quieres decir con estado?"

"No puedo decir exactamente qué es, pero es muy peligroso. Es como..."

Shiro mantuvo la boca cerrada, como si dudara en decir algo más. Por lo tanto, Kusanagi pudo entender con precisión lo que estaba diciendo.

Es como Suoh Mikoto.

Kusanagi gimió.

"La carga de regicidio, ¿eh?"

Fue directamente Munakata quien le quitó la vida a Suoh. Pero... Incluso si Munakata no hubiera empuñado su espada, la "Espada de Damocles" habría caído y Suoh hubiera perdido la vida.

Un "Rey" solo puede ser asesinado por un "Rey". Es un tabú. Se dará el castigo apropiado a quienes violen el tabú. Esa fue la desestabilización "la carga del regicidio" de la autoridad real debido al rápido aumento de la desviación Weismann, y el resultado final fue el alboroto.

Suoh mató al "Rey Incoloro". Como resultado, se salió de control y causó enormes daños a toda la región de Kanto. Fue la espada de Munakata lo que evitó que sucediera, pero debido a esto, Munakata también tuvo que cargar con la carga del regicidio.

"Has notado las señales, ¿no es así?"

"La "Espada de Damocles"..."

Ahora es un secreto a voces que la espada gigantesca que se alzaba en el cielo azul tenía algunos defectos en su majestuosidad. Cada vez que Munakata ejercía su poder real, la falla parecía crecer. No quiere imaginar lo que está por venir, pero tenía que hacerlo. Si las cosas empeoran, toda la región de Kanto podría convertirse en un enorme cráter.

"No es como si fuera a suceder ahora mismo, pero la situación es la situación. Es mejor tener mucho cuidado."

Al recordar esas palabras, Kusanagi frunció el ceño.

"Ya no sé cuánto podemos confiar en ellos, y quiero que seas honesta sobre lo que le sucede a cualquiera. Desearía que no fuera así."

En ese momento, Anna puso la taza en el mostrador y dijo en voz baja.

"Pude conocer a Mikoto y la gente de "Homura" gracias a la "Pizarra"."

Hay una cierta determinación en los ojos de Anna.

"Pero si alguien se vuelve como Mikoto debido a la "Pizarra", entonces yo..."

"Anna, ¿qué estás diciendo...?"

Yata miró desconcertado a Anna y luego a Kusanagi.

Sin embargo, Kusanagi no podía quitarle los ojos de encima a Anna. Lo peor posible imaginable. Eso es lo que imagina el "Rey", que tiene la capacidad de resonar más fuerte que nadie. Eso elevó la sensación de crisis de Kusanagi en varios niveles.

"Es por eso que el "Rey Azul" está en tan mal estado."

Anna no respondió. Estaba mirando el mostrador con una mirada penetrante.

La canica tocó su codo y rodó del mostrador al suelo, haciendo un ruido fuerte.

+++++

Volteo el futón y reviso el interior.

"¿Shiro?"

No estaba ahí. El siguiente era el armario. Lo abrió por ambos lados y metió la cabeza dentro.

"¿Eh? ¿Shiro? ¿Ah?"

Shiro no estaba ahí. Abrió con cuidado cada estante de la cómoda y dijo su nombre.

"Shiro, respóndeme. ¡Shiro!"

No importa qué estante abriera, no podía ver a Shiro.

Con cada confirmación, la ansiedad en Neko creció en uno. Shiro no se encontraba por ningún lado. ¿Dónde había ido? ¿Se fue a algún lugar lejano?

"Oye, Shiro, ¿dónde estás?"

"Si es Shiro, acaba de irse."

Kuro, que estaba cocinando en la cocina, dijo eso como si nada.

"¿A dónde fue? ¡Yo también voy!"

"Déjalo en paz por un rato. Estoy seguro de que tiene mucho en qué pensar."

Giró sobre sus talones, saltó y cuando aterrizó en la cama, ya había tomado la forma de un gato. Cuando enterró la punta de su nariz en el futón, estaba lleno del olor de Shiro.

Y, Kuro asomó la cabeza fuera de la cocina. Con expresión exasperada, intento regañar a Neko.

"Sé que estás feliz de tener a Shiro de regreso, pero es un poco complicado. Él no irá a ninguna parte, así que cálmate."

"¡Por qué!"

"... ¿Por qué tú?"

"¿Por qué Kurosuke sabe eso?!"

Como si gritara, Neko dijo eso.

Desde el interior del futón, miro a Kuro con brillantes ojos azules y dorados. El comportamiento tranquilo de Kuro la molestó. ¿Por qué no le preocupaba más? ¿Dónde está la garantía de que Shiro no vaya a ninguna parte?

"¿Podría desaparecer de nuevo! ¡Callar a la gente es ser egoísta!"

"Neko..."

La expresión de Kuro cambió a algo como eso.

Mientras se limpiaba las manos en el borde de su delantal, Kuro se acercó a Neko y se sentó a su lado. Extendió su mano y acarició suavemente su frente.

"¿Estás preocupada, Neko?"

Neko se dio la vuelta y metió la cabeza dentro del futón. Sin embargo, Kuro nunca dejó de acariciar a Neko. Puso su palma en el pelaje de su espalda y la acarició.

"Está bien. Shiro no irá a ningún lado. Tú lo dijiste."

"...Tal cosa."

"¿No puedes creer en Shiro?"

"No, no es así, pero Shiro..."

Una voz apagada resonó desde las profundidades del futón. No dudaba de Shiro. Kuro tampoco diría una mentira. Después de buscar a Shiro durante mucho tiempo, finalmente lo encontró. Nunca volvería a ir a ningún lado. Quería creer eso, y debería haberlo creído.

Aún así, no podía controlar la ansiedad que brotaba de su interior.

"Es extraño."

Mientras acariciaba lentamente la espalda de Neko, Kuro dijo eso con nostalgia.

"Cuando buscabas a Shiro, nunca dudaste que lo volverías a ver. No podrías ser más optimista. Aún así, tú eras la que realmente tenía razón."

Así es. Sin Shiro, nunca experimento tanta ansiedad. Nunca sintió el miedo de no volver a verlo. Y todavía...

"¿Por qué estás tan preocupada a pesar de que pudiste encontrar a Shiro?"

No lo sabía.

Neko no sabía por qué. No le importa Nagare o la Pizarra ni nada por el estilo. Es así porque es así.

Porque sabe que la gente desaparece de repente sin razón y nunca vuelve.

"¡Oh!"

En las profundidades del futón, en la oscuridad, el cuerpo de Neko se retorció.

Con plumas verdes bailando en el aire.

Un nombre que estaba confinado en lo más profundo y rezaba para que nunca reviviera de nuevo.

"Ameno Miyabi."

La voz de un joven llamó a Neko.

"¡De ninguna manera!"

Gritando, Neko salto. Cuando se dio la vuelta y regreso a su forma humana nuevamente, abrazo a Kuro sorprendido y enterró su rostro en su hombro.

Entonces empezó a llorar en silencio.

"¿Neko?"

Kuro consternado levanto una voz de confusión. Pero Neko no podía manejarlo. Abrumada por una ansiedad y un miedo inexplicables, temblaba todo el tiempo.

+++++

Era la primera vez en mucho tiempo que miraba al cielo desde el suelo.

El cielo era infinitamente ancho, azul y solitario. No había nadie más que Shiro. Por lo tanto, era tranquilo y, por lo tanto, solitario. Era el lugar perfecto para romper todos los lazos y alejarse.

El suelo contrastaba con el cielo. Está rebosante de gente, y las especulaciones que crean nunca cesan, entrelazándose intrincadamente y extendiéndose. Al pensar en ello, Shiro se asombró como si fuera la primera vez que entraban en contacto con eso.

El lugar donde está ahora es la nostálgica Gakuenjima, el techo del edificio de la escuela.

Es un lugar en el que solía pasar el rato cuando era solo Isana Yashiro. Se salteaba las clases y tomaba una siesta ahí, y Kukuri lo regañaba por eso. Con nada más que arroz blanco en la mano, les rogaba a todos por un plato de acompañamiento y lo convertía en un almuerzo en caja.

Mirando hacia atrás ahora, parece un recuerdo de una vida anterior. Difícil de creer que fue hace sólo un año.

"Si nos demoramos, este país terminará..."

Después de murmurar repentinamente, Shiro sonrió en silencio.

¿La voz que escucho en ese momento era el grito de Kokujoji? ¿O fue una advertencia inconsciente de sí mismo quien lo sintió? En algún momento, debe haber previsto el camino que conduciría al fin de este país.

¿Dónde comenzó todo?

El movimiento secreto de Hisui Nagare. La muerte de Daikaku Kokujoji. El ataque a la Torre Mihashira. Suoh Mikoto y la muerte de Totsuka Tataru. El accidente de Adolf K. Weismann y el alboroto del anónimo "Rey Incoloro".

¿O es el conflicto entre Kagutsu Genji y Habari Jin?

¿O, en primer lugar, todo comenzó cuando descubrió la "Pizarra de Dresden"?

Mientras estaba inmerso en tales pensamientos, de repente escucho un sonido de alas.

Una voz suave llamó a Shiro que todavía miraba el cielo azul.

"Hiciste todo lo posible para advertirle al "Rey Azul", pero parece haber sido en vano. Lo siento por ti."

Shiro respondió sin mirar atrás.

"Mirar furtivamente no es impresionante, "Rey Verde" Hisui Nagare."

"Mis ojos están en todas partes. Es mi única libertad."

Eso es verdad. El "Rey Verde" gobierna la red. En la sociedad de la información actual, tiene un poder tremendo. Debido a ese poder, pudo evadir los ojos del "Rey Dorado" y continuar conspirando contra él hasta el día de hoy.

"Arrastrándote tan pronto como murió el teniente, también eres bastante astuto."

Pensó que el loro que estaba posado en la barandilla del techo sonrió.

"Pensar que alguien que finalmente decidió mudarse después de la muerte de su amigo me daría una lección. Me parece irónico."

Shiro también sonrió suavemente.

"Ya veo, cuando dices eso, no tengo palabras para responder. ¿Entonces?"

"Sí. Ahora que la agradable introducción ha terminado, pongámonos manos a la obra."

El loro es el "Rey Verde". El mensajero de Hisui Nagare desplegó sus alas. Como si fuera a abrir los brazos cuando uno entretiene a otro.

"He estado esperando tu regreso. Quería traerte esta propuesta."

Tenía una idea de lo que era la propuesta. Sin embargo, Shiro no dijo nada y solo esperó las palabras de Nagare.

Como era de esperar, Nagare ofreció una de las alas a Shiro.

"Primer Rey, "Rey Plateado" Adolf K. Weismann, ¿te gustaría unirme a mí?"

Shiro no se rió. En lugar de eso, encogió sus hombros y dijo:

"¡Unámonos a la "Alianza Chabudai" y trabajemos los cuatro juntos para proteger la paz mundial! No me parece que esa será tu propuesta."

"La "Alianza Chabudai"... Es un nombre elegante y respetado, pero por supuesto es diferente. Es una nueva alianza uno a uno entre tú y yo para promover la evolución de la humanidad."

"....."

"Debes haber apuntado a eso una vez. En Dresden, hace 70 años."

Una brisa soplando a través de Dresden. Las voces de la gente riendo y charlando. En un instante, los platos con sabores extraños traídos entre experimentos aparecieron en la mente de Adolf y luego desaparecieron.

"Esa "Pizarra" es el "Dispositivo de aceleración de la evolución" que se muestra en el "Rey" y el Clansman. Suprimido por la existencia más fuerte, el "Rey Dorado", la aparición de tensión fue leve, e incluso la aparición del "Rey" se limitó a toda la región de Kanto."

Con voz seca, Shiro preguntó.

"¿Ese es tu propósito? ¿Para qué?"

"Es justo como dije. Es "solo" para promover la evolución de la humanidad."

Lentamente, comenzó a sudar frío.

En cuanto al objetivo final del "Rey Verde", tenía algunas posibilidades en mente, quizás la peor.

Hisui Nagare ha ideado todo tipo de planes por "solo" la evolución de la humanidad. No importa cuál sea la motivación. El problema es que Nagare es infinitamente puro y, por lo tanto, nunca se rinde.

Miedo y vigilancia a partes iguales, Shiro dijo:

"Pareces ser más peligroso de lo que pensaba."

"Me siento honrado de recibir tal cumplido. Sin embargo, ese es mi sueño."

"Sueño..."

Como si una vieja herida del pasado se hubiera reabierto, el pecho de Shiro dolía lentamente.

"Ese sueño..."

"¿Se rompió? Entonces, ¿por qué no lo reconstruimos juntos? La situación es diferente ahora que hace 70 años. Ya nada puede detenernos. Solo tenemos que hacerlo."

El sueño de Nagare tenía un encanto irresistible.

Porque es un sueño que tuvo una vez. En ese Dresden nostálgico, haría realidad el sueño que persiguió con Kokujoji y Claudia. No fallaría esta vez. No dejaría que nadie se interponga en su camino. ¡Desentrañar el misterio de la "Pizarra" y llevar a la humanidad a una nueva etapa!

Respirando tranquilamente, Shiro respondió.

"Declinaré cortésmente."

Nagare inclinó la cabeza con asombro.

"¿Por qué?"

"Todo es diferente a hace 70 años."

Kokujoji y Claudia ya no están por ningún lado.

Su sueño desapareció de la tierra con ellos. Lo que Nagare ve no es más que un sueño similar al que tuvo una vez. Depende de él decidir qué hacer con eso, pero incluso si comete un error, no es algo que pueda hacer por sí mismo.

Esto se debe a que Shiro sabe demasiado sobre las muchas cosas que se han perdido como resultado.

"Hmm... No pensé que fuera una mala propuesta, pero parece que fui ingenuo."

Nagare dijo sin una pizca de arrepentimiento, y luego continuó así.

"No hay especificación, hagamos nuestro mejor esfuerzo para obtener la "Pizarra"."

Shiro no se sorprendió. Supuso que eso sucedería, por supuesto. Al analizar sus acciones hasta el momento, estaba claro que estaba tratando de hacer suya la "Pizarra de Dresden", la fuente del misterio.

"Originalmente, iba a imitar al "Rey Dorado" y esperar a que el novato, el "Rey Azul", que estaba reprimiendo desesperadamente el poder de la "Pizarra", se agotara. Es un cambio de planes."

"Desde que regresé, no dejaré que hagas lo que quieras."

"¿Es así? Quería avanzar de la mano contigo, pero si vas a competir, eso es lo que quiero. Estoy deseando que llegue."

La voz de Nagare estaba llena de un tranquilo espíritu de lucha y confianza.

Con la "Alianza Chabudai", la situación de la guerra cambió drásticamente. Debido a la cooperación de los tres clanes, "Jungle" ahora estaba acorralado.

Pero, ¿de dónde viene esta confianza?

Si hace esa pregunta, no obtendrá una respuesta. Porque esa era la carta de triunfo de Hisui Nagare. Al igual que Shiro, debe tener un "algo" secreto que mostrará su poder solo cuando lo ponga en el campo.

Así que Shiro hizo otra pregunta.

"Me gustaría confirmar una cosa, pero está bien decir que tú fuiste quien me arrastró a este tablero de juego en el incidente hace un año, ¿verdad?"

Al otro lado del loro, sintió que Nagare soltó una pequeña risa.

"Oh, ¿te diste cuenta?"

"Este cuerpo..."

Shiro puso su mano sobre su pecho y miro a Nagare.

"Incluso si el Clan Azul usara el sistema Yuishiki, no podrían determinar su identidad. No hay forma de que nadie más que tú pueda preparar a una persona así. En ese caso, tú fuiste quien preparó el escenario para que el "Rey Incoloro" tomara medidas en ese incidente, y me instigaste."

La huida del "Rey Incoloro" parecía caótica y calculada. Usando a Shiro como carnada, el "Rey Rojo" y el "Rey Azul" chocaron, y en medio del caos, estaba tratando de obtener el poder de varios Reyes. Si hubiera comprado esa ambición, ciertamente habría sido un recipiente para el "Rey", pero había un límite para lo que podía hacer por su cuenta. Debe haber habido una organización para apoyarlo en alguna parte.

Y el único clan que se está beneficiando de la situación actual es "Jungle".

"Ya veo. ¿Fue contraproducente al borrar los rastros de la existencia, disfrazar una muerte accidental a quienes te rodeaban y brindar la información necesaria? Es un mal hábito mío ser demasiado exigente."

Por primera vez, Shiro estaba enojado con Nagare.

Totsuka Tatara. Suoh Mikoto. Muchos otros perdieron la vida en el alboroto del "Rey Incoloro". Si todo eso fuera parte del plan de Hisui Nagare, entonces no podría perdonar a este hombre.

"Ir tan lejos, ¿por qué yo?"

Nagare respondió fácilmente.

"Deberías ser un jugador, no un observador. Tú lo empezaste todo."

Se sintió como si lo estuvieran bañando con agua fría.

Pensó que eso era verdad. Todo lo empezó él. Encontró la "Pizarra", la analizó y se convirtió en "Rey" a través del misterio; así comenzó todo, y todas las tragedias hasta este momento han comenzado allí.

Muchas personas perdieron la vida debido al alboroto del "Rey Incoloro". El "Rey Verde" lo planeó. Entonces, ¿qué pasó antes de eso? ¿Quién es el responsable de los cientos de miles de vidas perdidas en la batalla entre Kagutsu Genji y Habari Jin? Ya sea él, Kokujoji o Claudia, no existe tal cosa como la falta de responsabilidad.

Por eso Shiro pensó.

Lo que ha sido comenzado debe ser terminado.

"Gestionar la "Pizarra"... no, ¿quieres liberarla?"

"Así será. Por favor, no te preocupes y confíanos tus sueños."

Shiro miro fijamente a Nagare que dijo eso con indiferencia y determinación.

"¿Qué pasa si digo que no puedes?"

"Pelea si quieres."

Dejando eso atrás, el loro que lo albergaba batió sus alas y se fue volando. Shiro esperó hasta que la figura se convirtió en un punto negro en el cielo azul y finalmente desapareció de la vista.

"No quiero nada de esto."

No le gusta pelear. Si el diálogo y la comprensión resuelven el problema, entonces es mejor. Pero entonces Nagare nunca se daría por vencido. La pureza de sus ideales lo hace intransigente. Lo sabe porque Shiro solía ser así.

Cuando Hisui Nagare se detenga, será cuando su corazón se detenga.

Mientras apretaba el puño, Shiro mintió un poco con determinación.

"Pero ya no huiré más."